

Parece que fue ayer cuando el equipo de la sección de publicaciones del Colegio Oficial de Trabajadores Sociales de Madrid afrontaba una nueva etapa para la revista *Trabajo Social Hoy*, y ya ha transcurrido un año. Durante estos meses hemos ido incorporando algunos cambios en la revista, con la finalidad de mejorar su calidad y su difusión, ofreciendo un mejor servicio a nuestros/as colegiados/as y lectores/as.

Estos cambios han motivado, entre otras cosas, un aumento del número de artículos enviados a la revista, que nos ha permitido continuar con el proceso dinámico de intercambio de ideas y saberes. La mayoría de los artículos recibidos hacen referencia a experiencias profesionales de trabajadores sociales que quieren compartir sus trabajos de investigación, sus intervenciones sociales, sus casos prácticos, sus proyectos, o simplemente reflexionar sobre las realidades sociales a las que día a día se enfrentan desde cualquier lugar del mundo. En este sentido, las temáticas abordadas por los distintos artículos enviados nos parece que reúnen una interesante combinación teórico-práctica, que permite reflexionar y aprender del quehacer diario de la profesión. En este número, el apartado *dossier* está dedicado a la Ley de Dependencia. Desde su entrada en vigor el 1 de enero de 2007, nos ha parecido oportuno reflexionar sobre algunos aspectos de su contenido: En el primer artículo, se analiza la implementación de políticas públicas en sistemas multinivel, como es el caso español, utilizando como ejemplo la Ley de Dependencia; ofreciendo una comparativa con las experiencias vividas por otros países en esta misma materia. En un segundo artículo, se estudia la situación en la que se encuentra una de las prestaciones más novedosas de la Ley; la prestación económica de “asistente personal”.

En el apartado de *interés profesional* se analiza la importancia que tiene el estudio de la historia para comprender los fenómenos sociales que han acompañado a la evolución de la profesión, como en el caso de México, cuyo estudio nos ayuda a entender parte de la evolución del Trabajo Social. En un segundo artículo se analiza la situación en la que viven miles de niños que se encuentran en la calle de las principales ciudades del sur de Nigeria, concretamente en Calabar, a partir de las experiencias vividas por dos voluntarios en la fundación “African Child Foundation”.

Para finalizar, en el apartado de *intervención profesional* se exponen dos artículos que permiten reflexionar sobre la práctica. El primero de ellos enfatiza en la necesidad de informar de las problemáticas sociales a los futuros profesionales en formación, ya que su posicionamiento influirá en su práctica cotidiana. Concretamente se presentan los resultados del estudio comparativo sobre la información, opinión y actitud de estudiantes de Trabajo Social de promociones distintas en relación con el fenómeno de la prostitución. Para finalizar, en un segundo artículo, se realiza un estudio de la evolución del Trabajo Social a lo largo de la historia, utilizando como nexo la evolución de las diferentes versiones del cuento de *Caperucita Roja*, incluso como un caso práctico en la actualidad.

La revista *Trabajo Social Hoy* espera vuestras aportaciones, así que en los próximos meses podéis enviar vuestras contribuciones profesionales. Estaremos encantados de publicar investigaciones, casos prácticos, proyectos sociales, reflexiones, reseñas, etc. Recomendamos que antes de enviar los trabajos consultéis las normas de publicación, que os darán la pauta para realizar la presentación de los mismos.